

Fecha 30.07.2009	Sección Ciudad	Página 6
---------------------	-------------------	-------------

## Extreman vigilancia en Río de la Compañía

POR HUGO JIMÉNEZ

Ante los **aguaceros** que se han registrado en los últimos días en la región oriente del Estado de México, que incrementan los riesgos de filtraciones en el Río de la Compañía, las autoridades de Protección Civil del Gobierno mexiquense extreman la vigilancia sobre ese canal de aguas negras que capta, además, los escurrimientos de la región de Los Volcanes.

La razón es que ese río ha estado presentando algunas filtraciones porque es una estructura vieja, que corre sobre una zona que cada año presenta movimientos de terreno y que por ello se provocan fugas, que han estado siendo controladas por personal de esa dependencia.

También Protección Civil estatal monitorea continuamente toda la ruta de ese río, en donde se asegura que se mantiene una alerta permanente en época de **lluvias** para evitar problemas co-

mo los registrados en el año 2000, cuando ocurrió una gran **inundación** de aguas negras en esa zona, que afectó incluso a la autopista México-Puebla.

Se explicó que las recientes filtraciones reportadas entre los municipios de Ixtapaluca y Valle de Chalco ya fueron controladas y arreglados los bordes, y por ello, la situación no pasó a mayores problemas.

Por lo que se refiere al Río de la Compañía, éste se encuentra a poco más del 40 por ciento de su capacidad, por lo que no hay riesgos de desbordamientos, porque su nivel más alto está a 3 metros por debajo de los bordes del cauce, lo que representa un importante margen de seguridad en ese afluente.

Además, sigue adelante el proyecto del "tablaestancado" en los bordes, que consiste introducir placas de 20 metros de longitud por un metro de ancho, a lo largo del río en su zona crítica, lo que implica una gran inversión que se tendrá que hacer en coordinación con el Gobierno federal.

